

Foto: Fischer



NB Niedersachsen Bau

Seit Mitte 2016 Bezug des neuen Firmensitzes in Vechta, Falkenweg 1

Bestwerte in Qualität, Ausführung und Bauzeit

In Planung sind für 2017 mehrere neue Projekte in Vechta und Lohne / Projekt in der Graf von Galen-Straße in Vechta bald fertig

Vechta (sgf). Die Nachfrage nach qualitativ hochwertigen und bezahlbaren Wohnungen in Citynähe steigt immer mehr, denn viele Mieter und Eigentümer wünschen sich die unmittelbare Anbindung an Einkaufsmöglichkeiten, Ärzte sowie Bus und Bahn.

In Kürze ist das Projekt an der Graf von Galen-Straße in Vechta fertig

Eine Reihe von Neubauprojekten realisiert die Firma NB Niedersachsen Bau, die im Sommer des vergangenen Jahres in den Falkenweg 1 in Vechta umgezogen ist. „Wir sind gewachsen und wollten für unsere Bauherren und Investoren noch zentraler verfügbar sein“, erläutern Dietmar Fraas und Arno



In Kürze fertiggestellt: Diplom-Kaufmann Arno Ruppert (r.) und Diplom-Kaufmann Dietmar Fraas vor dem Projekt in der Graf von Galen Straße 28 in Vechta. Foto: Fischer

Ruppert. In Kürze ist das Projekt in der Graf von Galen Straße 28 fertiggestellt. Hier wurden zwei große Mehrparteienhäuser mit jeweils 6 großzügig geschnittenen Wohneinheiten zwischen 80 und 100 Quadratmeter realisiert.

Zum Standard gehören neben der großzügigen Gesamtgestaltung auch eine Fußbodenheizung und eine separate Wärmepumpe pro Wohnung. „Wir freuen uns über die extrem lobenden und positiven Worte unsere Bauherren und Investoren, weil wir in wirklich kurzer Zeit eine top Qualität zum super Preis-/Leistungsverhältnis anbieten“, freuen sich die beiden Inhaber und ergänzen, dass die Bauzeit nur rund sieben Monate gedauert hat und dass alle Wohnungen bereits vergeben sind. Weitere Projekte entstehen im Kastanienweg und an-

deren zentrumsnahen Standorten jeweils in Vechta. Aktiv ist die Firma NB Niedersachsen Bau zudem in Lohne, denn hier werden vier Wohnhäuser mit jeweils 7 Wohneinheiten in bester Lage in Innenstadtnähe errichtet, nur

Tägliche Baukontrolle und partnerschaftlicher Umgang

600 Meter von der Fußgängerzone entfernt. Alle 28 Wohnungen sind seniorengerecht geplant und verfügen über breite Türen und einen Fahrstuhl. „Wir haben

uns mit dem schlüsselfertigen Wohnungs- und Hausbau durch unsere Qualität und unser hervorragendes Preis-/Leistungsverhältnis einen Namen gemacht und freuen uns sehr, dass viele Bauherren auf uns setzen“, ergänzen die beiden Diplom-Kaufleute und betonen, dass während der gesamten Bauzeit täglich eine Baukontrolle durchgeführt wird und die Beratung der Bauherren stets sehr persönlich und partnerschaftlich verläuft.

Informationen für Interessenten gibt es auf der Homepage unter www.niedersachsenbau.de und Telefon 04441-8879410.